

SUMMARY

TINJAUAN LAMA WAKTU TUNGGU PENDAFTARAN PASIEN RAWAT JALAN SECARA ELEKTRONIK DI RUMAH SAKIT PELABUHAN JAKARTA

Created by DWI KELANA AGUNG

Subject : WAKTU TUNGGU, PASIEN, ELEKTRONIK

Subject Alt : WAITING TIME, PATIENTS, ELECTRONIC

Keyword : lama waktu tunggu pendaftaran pasien secara elektronik; waktu tunggu

Description :

Pelayanan rumah sakit dimulai dari pasien datang mendaftar di tempat pendaftaran rawat jalan maupun rawat inap sampai dengan selesai pengobatan atau perawatan . Saat pasien mendaftar, disitulah pasien mendapat kesan pertama terhadap pelayanan yang diberikan. Salah satu faktor yang mempengaruhi lama waktu tunggu pendaftaran pasien secara elektronik rawat jalan di sebabakan oleh jaringan off-line. Tujuan penelitian adalah mengetahui gambaran lama waktu tunggu pendaftaran pasien secara elektronik di rawat jalan Rumah Sakit Pelabuhan Jakarta. Metode penelitian adalah metode deskriptif dengan jumlah sampel 97 sampel dan pengumpulan data dengan cara observasi dan wawancara. Hasil penelitian lama waktu tunggu pendaftaran pasien secara elektronik rawat jalan adalah rata-rata waktu pasien lama adalah 2 menit 56 detik dan untuk waktu tunggu pasien baru adalah 4 menit 46 detik. Faktor penyebab lama waktu tunggu pendaftaran pasien secara elektronik adalah komputer error, jaringan off-line, pasien tidak membawa kartu berobat, persyaratan pasien tidak lengkap, dan pasien lupa membawa kartu identitas. Untuk mempercepat pelayanan pada pasien, sebaiknya di Rumah Sakit Pelabuhan Jakarta menetapkan standar waktu minimal pelayanan di SPO yaitu 2 menit untuk pasien lama dan 4 menit untuk pasien baru.

Date Create : 21/03/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201236012

Collection : 201236012

Source : Undergraduate Theses of Medical Records

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor